
Acta de la reunión CODEP, 10 de marzo de 2023 

Presentes:M. Andrea Benítez Zotelo, M. Luna Couchot, Dan Yáñez (alumnos), Sabrina Ayala, 
(graduados), Moira Doyle, M. Paula Llano(profesores), Martín Saraceno, Paola Salio(secretaría 
académica),Claudio Menéndez, Alberto Piola (dirección) 
 

INFORME DE DIRECCIÓN 

 En el día de la fecha se realizó una mudanza de muebles y otros elementos desde el pabellón 2 
hacia el depósito del DCAO en el subsuelo del edificio Cero + Infinito. Esta tarea fue coordinada 
por Emmanuel Arias y Bibiana Cerne. Se agradece el apoyo brindado por las secretarías Técnica 
y de Hábitat de la facultad. 
 

 Se presentó una nota formal a la Secretaría Técnica de la FCEN motivada por la falta de 
solución a los problemas de climatización en sectores del pabellón 0 + infinito. Se adjunta la 
misma, así como la respuesta del Secretario Nicolás Pregi.  También se planteó el problema en 
una reunión presencial en Secretaría de Hacienda. Si bien se comprende la gravedad del 
problema, se desconoce cuándo estaría reparado el sistema de climatización y, además,  la 
facultad no puede ofrecer equipamiento (ventiladores) para paliar la situación. 

 
 Teniendo en cuenta que la solución a la falta de climatización en el ala IAFE del DCAO se 

prolongaría más allá de lo deseable,  se propone reasignar los lugares de trabajo de los 
investigadores y becarios que concurren regularmente, hacia oficinas climatizadas en el ala 
Pabellón 1, con puestos de trabajo disponibles.  Esta reubicación del personal es momentánea 
hasta tanto se solucione el problema de la climatización. La Secretaría DCAO está relevando los 
espacios disponibles en las oficinas climatizadas. Asimismo se propone adquirir equipamiento 
para paliar parcialmente el problema (por ej. ventiladores) para las oficinas ocupadas por 
personal no docente. 

 
 La Secretaría de Promoción de la Equidad y Géneros de la FCEN solicita nominar a dos 

representantes para el programa Sin Barreras, enfocado en cuestiones relacionadas a la 
accesibilidad. Actualmente, este programa se desarrolla en conjunto con los programas GenEX 
(representantes del DCAO: Malena Lozada Montanari y Camila Prudente) y Abordajes Socio-
Educativos (representantes del DCAO: Lucía Cappelletti e Inés Leyba).  

 
 Loreley Lago presentó su renuncia a la comisión de becas de formación de recursos humanos 

en Oceanografía como representante del claustro de graduados. Se agradece su participación. 
Se designa como reemplazo a Fernando Becker. 

 
 Maximiliano Vita presentó su renuncia a la comisión Comedor. Se agradece su participación. Se 

propone como reemplazo a Rocío Balmaceda. Se aprueba. 
 
 
 



 

INFORME DE SECRETARÍA ACADÉMICA 

Concursos 
Dado que se cerró la inscripción a los concursos regulares de profesor en  las áreas Sinóptica- 
Dinámica, Oceanografía aplicada, y Pronóstico operativo del tiempo, se procederá al llamado 
de los correspondientes cargos interinos. 
 
Distribución Docente 
Las profesoras de la materia de servicio para la Lic Paleontología “Introducción a las Ciencias 
de la Atmósfera y los Océanos”. Solicitan urgente nombramiento de un JTP de Atmosfera y 
otro de Océano para la materia dado que Loreley Lago presentó su renuncia por motivos 
personales. Esto dejó a la materiasin JTP, por ello se propone nombrar con un JTP equiparado 
al Dr. Marcos Saucedo que está en el orden de mérito del concurso de JTP, pero actualmente 
no tiene cargo. Para la parte de oceanografía se propone nombrar a Lic. Fernando Becker 
como JTP equiparado, dado que no pudo presentarse al concurso de JTP por estar de campaña 
y dado que el orden de mérito de los JTP simples de Océano ya no tiene másconcursantes para 
nombrar. Se aprueba por unanimidad. 
 
Jubilaciones 
Informamos que Marcela González y Matilde Rusticucci han presentado sus renuncias 
condicionadas a la efectivización de sus jubilaciones. 
 
Licencias 
María Laura Bettolli solicita licencia con goce de haberes por el período 20/03/2023 al 
28/03/2023. El pedido obedece a que actúa en forma presencial como evaluadora oponente 
de la tesis doctoral de la tesista Julia Kukulies en la Universidad de Gothenburg, Gothenburg, 
Suecia. Aprobado Ad-referemdum de CODEP. 
 
Rodrigo Merino solicita licencia con goce de haberes por el período 14/04/2023 al 26/04/2023. 
Pasantía de 12 días en el Programa UBAINT con la Dra.  Débora Roberti en la Universidad 
Federal de Santa Maria, Brasil. 
 
Lucia Curto solicita licencia con goce de haberes por el período 14/04/2023 al 26/04/2023. 
Pasantía de 12 días en el Programa UBAINT con la Dra.  Débora Roberti en la Universidad 
Federal de Santa Maria, Brasil. 
 
Sabrina Ayala  solicita licencia con goce de haberes por el período 2/5/2023 al 6/5/2023.  A fin 
de presentar un trabajo al V Congreso Argentina y Ambiente 2023 (AA2023) – 4º Simposio 
Iberoamericano de Adsorción (IBA-4), San Luis, Potrero de los Funes (Argentina), trabajo 
titulado: “Variabilidad de la precipitación y temperatura en primavera en Argentina y su 
influencia sobre la situación hídrica en el norte argentino” Ayala S., Oliveri P., Garbarini E. 
 
Oliveri Paula solicita licencia con goce de haberes por el período 2/5/2023 al 6/5/2023.   A fin 
de presentar un trabajo al V Congreso Argentina y Ambiente 2023 (AA2023) – 4º Simposio 
Iberoamericano de Adsorción (IBA-4), San Luis, Potrero de los Funes (Argentina), trabajo 
titulado: “Variabilidad de la precipitación y temperatura en primavera en Argentina y su 
influencia sobre la situación hídrica en el norte argentino” Ayala S., Oliveri P., Garbarini E. 
 



Groppa Marianela solicita licencia con goce de haberes por el período 2/5/2023 al 6/5/2023.  A 
fin de presentar un trabajo al V Congreso Argentina y Ambiente 2023 (AA2023) – 4º Simposio 
Iberoamericano de Adsorción (IBA-4), San Luis, Potrero de los Funes (Argentina), trabajo 
titulado: “Proyecciones en la covaribilidad entre temperatura y precipitación durante los 
veranos para la región Argentina de Cuyo”. 
 

 
REVISIÓN ASINCRÓNICADE LA PRESENTE ACTA 
 
Fecha próxima reunión: viernes 21de abril de 2023, 13 hs 



 



Re: climatización DCAO

Recibidos 
 

Nicolás Pregi 
 

mar, 28 feb, 12:39 (hace 8 días)

 
para mí, direccion

 
 

Estimado Claudio y CoDep del DCAO,
 
Los problemas de climatización del pabellón cero +inf se deben a fallas provenientes de 
la propia instalación post construcción del mismo.
 
Estas fallas fueron detectadas por personal de la SecTec
entregado a la facultad. La potestad del mantenimiento de dicho edificio es del MinCyT 
porque es el acuerdo marco que tiene el ministerio con la UBA.
 
Se informó de las mismas a los representantes del Ministerio de Ciencia,y las 
autoridades de la Facultadseguimos reclamando, como se viene haciendo desde el año 
pasado, para que se désolución lo antes posible a los problemas de climatización que 
afectan aun sector importante del edificio, incluyendo aulas de la planta baja.
 
El problema fue detectado con anterioridad a que Exactas recibiera eledificio, en 
diciembre de 2021. La reparación recae en la
y operación de las instalaciones,licitación que fue realizada por el MinCyT, organismo 
con el quemantenemos un diálogo constante.
 
Hasta el momento, se realizaron pruebas e intentos de reparación. Cabemencionar que el 
equipamiento e instalación poseen características muyespeciales, y eso hace mas 
dificultosa la tarea. 
 
Desde la SecTec entendemos el male
reclamando a quien corresponda se de solución a este problema que es muy grave.
 
Con respecto a lo solicitado, de forma de paliativo, desde la SecTec podemos colaborar 
en el asesoramiento sobre equipos a adquirir.
 
Saludos cordiales, 
 
Nicolás Pregi 
 
 
El 2023-02-28 10:55, Claudio Menendez escribió:
> Estimado Nicolás, 
> 
> Existe un malestar creciente entre los miembros del DCAO asociado a la
>  falta de climatización en la mayor parte de nuestro departamento.
> Este tema surgió en la última reunión de CODEP y, a instancia de
> los tres claustros, adjunto un reclamo formal al respecto, solicitando
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Estimado Claudio y CoDep del DCAO, 

Los problemas de climatización del pabellón cero +inf se deben a fallas provenientes de 
la propia instalación post construcción del mismo. 

Estas fallas fueron detectadas por personal de la SecTec cuando el edificio fue 
entregado a la facultad. La potestad del mantenimiento de dicho edificio es del MinCyT 
porque es el acuerdo marco que tiene el ministerio con la UBA. 
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> además la adopción de medidas paliativas como ya fueron tomadas para 
> las aulas que presentan este mismo problema. 
> 
> Saludos  cordiales, 
> 
> Claudio Menéndez 
> 
> Director DCAO 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


